



学校教育目標

三根中学校に誇りをもつ生徒を育てる ~自主・自律・寛容の態度形成を通して~

二学期を終えて

地域の皆様ならびに保護者の皆様のご支援のおかげで、二学期も大過なく生徒たちは学校生活を送ることができました。本当にありがとうございます。

二学期は修学旅行や文化発表会などの大きな学校行事がありました。三根中学校ではこういった学校行事の計画や運営を生徒の中から実行委員会を募り、生徒たちによる生徒たちの行事として開催・実施しております。これらの活動を通して、人を動かす難しさ、人に伝えることの難しさ、人に感謝することの大切さを学んでほしいということが背景にあります。

これからの中には、生成AIの出現によりこれまで一般的に言われていた「スキル（技能・能力）」の意味合いと価値が大きく変わるとされています。しかしながら、普遍的に必要とされるスキルとして多くの人が挙げているものが「コミュニケーション」に関するスキルです。他者と協力して自分の企画や計画を進めていくために必要なコミュニケーション能力は、中学生の時期に身につけることが効果的と言われています。たくさんの失敗や経験を通して、そして、いろいろな人と会話する中で、「伝えることの難しさ」「聞くことの大切さ」「咀嚼することの重要性」を感じてほしいと思います。

社会に出たときに学力以上に求められるコミュニケーションスキルを養うために、今後も、できるだけ多くの企画を生徒主体で行っていきたいと思います。

25日から冬休みに入りますが、ご家庭で過ごす時間が増える貴重な時期ですので、機会があれば、子どもたちにご家庭での企画や計画・立案・実行を経験させていただければと思います。また、3年生はいよいよ受験大詰めの時期となります。体調管理に気を付けて、希望する進路に進めるように努力してもらいたいと思います。



県立受検制度が変わります -受験に関する手続きにご注意を-

【現1年生について】

先日、現在の中1年生から県立受検制度が変更になることが発表されました。概要としては、現在の佐賀県立の高等学校入試のスケジュールが約1か月ほど早くなります。これに伴い、3年の三者面談などのスケジュールも早くなることになると思います。高校に関する説明会や手続きが従来の日程と異なることになり、修学旅行が終わったあたりで進路決定を行うということになります。詳細につきましては、分かり次第できるだけ早い段階で情報提供を行いたいと思いますが、ご家庭での進路に関する意思決定も、できるだけ早めに行っていただきますようお願ひいたします。



【インターネットによる「Web出願」について】

これは現在の3年生や来年受験を迎える2年生にも関わることですが、入試（主に願書提出）の手続きが大きく変わりつつあるということです。これまででは、担任の先生たちが保護者の皆様に1つ1つ確認を取りながら、保護者の代わりに書類（願書等）作成し、学校がまとめて

高校へ提出を行うという流れがメインでした。しかしながら、昨今では「保護者によるWeb出願（インターネットによる出願）」が増えてきています。つまり、保護者さんがお持ちのスマートフォンやタブレット、パソコンなどを用いて、ご自身で入力・提出を行うという形態です。（受験料の振り込みも保護者さんが行う）

この手続きの変更に関しては高校説明会の折にお話をさせていただきましたが、提出不備や確認ミスなどが散見されたため、3年生の保護者の方には12月3日にリーバーにて注意喚起させていただきました。Web出願の場合、願書出願の有無や受験料送金等について、学校側は詳細を確認することができないケースが多いため、保護者の方で、期日や手続き方法の確認を丁寧に行っていただき、漏れが無いように確実な出願をお願いしたいと思います。Web出願方法が分からぬ等、ご不明な点がありましたら、早めに担任等へご連絡いただきますよう重ねてお願い申し上げます。

新生徒会 活動開始！ガンバレ2年生

新生徒会 スローガン「創意工夫～新しいことにチャレンジ～」

11月12日、三根中学校生徒会長選挙が行われました。立候補者の演説の後に投票を行った結果、生徒会長に井樋 玲音さん、副会長に下川 大輝さんが選ばされました。そして、新しい生徒会メンバーが選出され、バトンを受け継いだ2年生による新生徒会がスタートしました。新しい生徒会のスローガン「創意工夫～新しいことにチャレンジ～」の言葉通り、これまでにない新しい企画が生み出されることを期待したいと思います。1年間の生徒会活動は、何かと大変なことも多いと思いますが、全校生徒の力を合わせて新しい風を三根中学校に吹かせてもらいたいと思います。

12月8日に、新生徒会による生徒総会が開催されました。最初に、旧生徒会メンバーを労う感謝状の贈呈を行い、1年間の苦労と功績を称えました。その後、本部と各部が議案書を基に活動計画を発表し、その内容について質問や意見、提案などを受け付けました。決定された活動方針を基に1年間頑張ってもらいたいと思います。

